



団子を木の枝にさして焼きました

無病息災・五穀豊穰を願つて 上蒲生北部自治会でどんど焼き

1月13日、上蒲生の上蒲生神社近くの農地で、上蒲生北部自治会によるどんど焼きが開催されました。

どんど焼きは、正月の松飾り・注連縄(しめなわ)・書き初めなどを家々から持ち寄り、一箇所に積み上げて燃やすという、お正月の火祭り行事です。

どんど焼きの火にあたつたり、焼いた団子を食べれば、その1年間健康でいられるなどの言い伝えもあります。

若さあふれるパワーで大健闘 第54回栃木県郡市町対抗駅伝競走大会

1月27日、県庁から栃木市運動公園までの往復10区間、60.02kmで争われる栃木県郡市町対抗駅伝競走大会が行われました。

今回、町内から選抜されたチームは若手が多く、若さあふれるパワーを見せ、町単独出場以来6回目となる大会で、過去最上位となる総合23位となりました。

監督・コーチ・選手が一丸となり、喜びを分かち合いました。



結団式での記念撮影

栃木県陸上競技協会より 功労賞

1月27日、第54回栃木県郡市町対抗駅伝競走大会において、町代表選手である長澤真悟選手が栃木県陸上競技協会より功労賞を受賞しました。

長澤真悟選手は選手として5回目の出場となり、その功績が認められました。



ながさわ しんご
長澤 真悟選手

700名を超える選手たちの熱い戦い 第39回白鷺杯硬式卓球大会

1月27日、白鷺杯硬式卓球大会が、体育センターと上三川中学校体育館で行われました。

今回で39回目をむかえたこの大会には、県内外から700名を超える選手が参加しました。

また、小学生2部(3年生以下)男子の部では、白鷺ジュニア所属、明治南小3年生の原悠選手が優勝しました。この部門で、上三川町の選手が優勝するのは初めてのことです。



はら ゆう
原 悠選手

何本入るかな?

しらさぎ自治会新春輪投げ大会

1月27日、しらさぎ自治会公民館前広場で恒例の新春輪投げ大会が開催されました。

35名の会員が、子どもの部、親子の部、高齢者の部とそれぞれに別れて点数を競い合いました。

終了後はbingoゲームで全員が賞品をもらって楽しいひとときを過ごしました。



みんなで楽しいひとときを過ごしました



心臓マッサージ、AEDの講習

もしもの時の火災に備えて 庁舎消防・防災訓練を実施しました

1月29日、3階の会議室から火災発生との想定で、通報・避難訓練を行いました。

また、石橋地区消防組合上三川分署にご指導いただき、屋内消火栓・消火器の操作訓練、心肺蘇生法・AED操作の訓練や煙道体験を行いました。

もしもの時の火災に備えて、有意義な訓練となりました。

* 皆さんの温かいお手紙、
ありがとうございます。
匿名
匿名
まじかく
善意銀行（敬称略）
10,000円
4,000円

吉田かつよさんから本の寄贈

1月31日、吉田かつよさんから本の寄贈がありました。

本の題名は「土と炎の歳月」で、次から次へと悲劇に見舞われながらも、希望を失うことなく、混迷の時代をたくましく生き抜いた主人公・おサトの83年にわたる波瀾に満ちた生涯の記録です。上三川町出身、88歳の著者が描く、集大成とも言える「女の一代記」となっています。



本の寄贈ありがとうございました

企画課 情報広報係
⑮ 9117

▼問い合わせ先
身近な話題をお寄せください
皆さん自身の身の回り（地域や家庭
で起きた出来事を広報紙や上三川
町ホームページに掲載してみませ
んか。ご連絡をお待ちしています。

甲子園で全力プレーを

2月8日、第85回記念選抜高校野球大会に出場する宇都宮商業高等学校野球部の渡辺祐二主将が役場に訪れました。

星野町長は、「町民みんなで応援するので全力で戦ってきてほしい。」と激励し、おまわりに「かみたんストラップ」を手渡しました。



「かみたん」も応援します！

町の話題



元気に豆まき「鬼はーそとー!」

自分の中にいる悪い鬼も追い出せ 大山保育所で豆まき

2月1日、大山保育所で節分の日に恒例の豆まきが行われました。

「豆まきは、自分の中にいる悪い鬼も追い出すんだよ。風邪など引かないように、風邪の鬼も追い出してください。」と先生に教えられ、自分の中の悪い鬼を追い払おうと、元気に「鬼はーそとー、福はーうちー!」と豆をまいていました。

町の歴史、民俗行事をカルタに 「かみたんカルタ」お披露目会

2月1日、明治コミュニティセンターで「かみたんカルタ」のお披露目会が開かれました。このカルタは明治地区コミュニティ推進協議会が作成したもので、町の歴史や民俗行事をカルタにし、絵札は地域の住民や児童・生徒たちの力作が使用されています。

各学校や図書館に寄贈された他、上三川町社会福祉協議会(☎563166)にも7組寄贈されたので、使用したい方は、お問い合わせください。



挨拶をする増渕鉢一會長



明治小学校3年生が初体験



絵札はどれも力作揃い

「我が役者人生」 文化講演会で笹野高史さんが講演

2月3日、中央公民館で文化講演会が開催されました。

講師には、テレビ・映画・舞台等でおなじみの俳優・笹野高史さんを迎えて、役者として 笹野さんが歩んできた人生について、興味深いエピソードを交えた楽しいお話を聞くことができました。笑いの絶えない、和やかな雰囲気の講演会でした。



笑いの絶えなかった笹野さんの講演